

étrangères.—M. TIRARD, finances.—M. BOURGEOIS, justice.—M. G. LOIZILLON, guerre.—M. BURDEAU, colonies et marine. —M. DUPUY, instruction publique.—M. VIGER, agriculture.—M. SIEGFRIED, commerce.—M. VIETTE, travaux publics.

.

* L'abbé Théodore Cohen ou Kohn, juif converti, a été élu archevêque d'Olmütz en Moravie, à la place du Cardinal de Fürstenberg, mort il y a quelques semaines. L'élection a été faite par le chapitre de la cathédrale. Cette nomination au siège d'Olmütz a créé une grande sensation dans une contrée où l'agitation antisémite est si intense.

Lorsque la nouvelle de l'élection parvint à Vienne, le Reichsrath était en séance et la surprise et l'agitation qu'elle causa furent si grandes que les procédés furent suspendus pendant un temps considérable. Le Dr Cohen, s'est converti lorsqu'il n'était encore qu'un jeune écolier et il est actuellement âgé de 47 ans.

En vertu d'un privilège spécial (1) l'élection de l'archevêque d'Olmütz se fait par le chapitre de la cathédrale. Ce chapitre est actuellement composé de seize membres. Depuis plusieurs siècles le siège d'Olmütz a toujours été occupé par des archiducs, des princes ou des membres des plus nobles familles du pays. Ce siège, dit un journal français, est le plus riche du monde entier.

Avant son élection comme prince (2) archevêque, le Dr Cohen était le directeur de la chancellerie du Consistoire d'Olmütz. Il a été professeur de droit canon.

.

. Le Congrès eucharistique qui doit bientôt siéger à Jérusalem sera un événement d'une importance immense. L'Orient l'attend avec une légitime impatience. L'Occident l'appelle de tous ses vœux. Le monde catholique entier en espère des fruits de salut. Le pape le bénit. C'est en effet une pensée digne d'admiration que celle de tenir ce Congrès dans la ville même où N. S. J. C. a institué le plus grand et le plus saint de tous les sacrements.

Ce Congrès sera présidé, au nom du pape, par le cardinal Langénieux, archevêque de Reims. Ce choix que N. S. Père a fait d'un prélat français, indique ses préférences pour la France, la fille aînée de l'église. A la France d'ailleurs appartenait la présidence de ce congrès car les populations de l'Orient ont toujours les yeux sur elle et, malgré les événements, ils la regardent encore comme leur protectrice. Qui sait si le *Christ qui aime les Francs*, n'attend pas ces manifestations pour rendre à la nation privilégiée son prestige, sa gloire et sa force d'autrefois.

Le congrès va attirer des foules immenses à Jérusalem. De toutes les parties de l'Orient les patriarches, archevêques et évêques se préparent à y assister. Les pèlerinages s'organisent dans toute l'Europe. L'Amérique fournira aussi son contingent. Presque tous les pays de l'univers participeront par des représentants à cette croisade d'un nouveau genre destinée à combattre les doctrines perverses qui prévalent aujourd'hui.

(1) Le chapitre de Salzbourg a le même privilège.

(2) Les archevêques d'Olmütz, portent le titre de princes.